

Avoir 20 ans en 2022 et crier encore : *Vive l'immigration !*

Le Collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes est né en décembre 2001 mais il a pris son envol en avril 2002, lorsque Jean-Marie Le Pen s'est qualifié pour le second tour des élections présidentielles. À cette époque, la peur de l'extrême droite avait réuni des millions de gens dans la rue et le Collectif s'était alors renforcé.

Depuis 2002, il se réunit chaque mardi soir à la Maison Internationale de Rennes et il a organisé des centaines d'actions en solidarité avec les sans-papiers, pour dénoncer le traitement que les politiques migratoires leur font subir et **pour réclamer la régularisation de toutes les personnes sans-papiers.**

En avril 2002, l'extrême droite réunissait moins de 20 % des voix. Le 10 avril 2022, si rien ne se passe, elle risque de réunir au moins 30 % des voix au 1^{er} tour des élections présidentielles à travers plusieurs candidat-e-s. Pire, selon les sondages, **les programmes électoraux anti-migratoires pourraient attirer bien plus de la moitié des voix** à ces élections si on ajoute les propositions de la droite – dont Macron – et certaines de la gauche.

Le Collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes a décidé de « fêter » ses 20 ans dans un pays dont les candidat-e-s anti-migratoires n'ont jamais été aussi nombreux et nombreuses. Notre anniversaire vise donc à résister encore et affirmer encore notre solidarité avec l'immigration !

→ Voici le programme des festivités que nous vous invitons à rejoindre :

Avoir 20 ans, c'est dénoncer encore !

Animation sur les mesures anti-migratoires des candidat-e-s aux élections présidentielles de 2022 (sur les marchés)

Avoir 20 ans, c'est parler encore ! La parole au groupe femmes du Collectif (ouvert à tous et toutes)

Mercredi 23 mars, 16 h 30 - 18 h, Maison Internationale de Rennes (MIR), 7 quai Chateaubriand

Avoir 20 ans, c'est débattre encore ! Cours participatif : « Y a-t-il trop d'immigrés en France ? »

Comment répondre aux discours anti-migratoires : atelier d'auto-défense antiraciste.

Mercredi 30 mars, 18 h 30 - 20 h 30, Maison Internationale de Rennes (MIR), 7 quai Chateaubriand (suivi d'un pot-anniversaire)

Avoir 20 ans, c'est expliquer encore ! Conférence-débat : « Les politiques migratoires : l'État contre les étrangers »

Conférence de Karine Parrot, enseignante-chercheuse à l'Université de Cergy, membre du GISTI et auteure du livre « Carte blanche. L'État contre les étrangers », éditions La Fabrique, 2019.

Judi 31 mars, 18 h 30 - 20 h 30, Maison Internationale de Rennes (MIR), 7 quai Chateaubriand (suivi d'un pot-anniversaire)

Avoir 20 ans, c'est s'aimer encore ! La parole aux organisations solidaires des sans-papiers de Rennes

CIMADE – Délit de solidarité – DIDA – Étonnant Voyage – GL1410 – Inter-organisation de soutien aux personnes exilées – MIR – MRAP – Si on s'alliait – UAIR – UTOPIA 56 – UTUD

Vendredi 1 avril, 18 h 30 - 20 h 30, Carrefour 18, 7 rue d'Espagne, métro Fréville (suivi d'un pot-anniversaire)

Avoir 20 ans, c'est marcher encore ! Manifestation « Vive l'immigration ! »

Samedi 2 avril 2022 de 10 h à 12 h, Départ : Marché du Blossne / Arrivée : Marché des Lices

Avoir 20 ans, c'est raconter encore ! Le dernier mot aux sans-papiers sur la « vie de sans-papiers »

Judi 7 avril, 18 h 30 - 20 h 30, Maison Internationale de Rennes (MIR), 7 quai Chateaubriand (suivi d'un pot-anniversaire)

Avoir 20 ans, c'est réagir encore !

Rassemblement-débat de rue contre les idées anti-migratoires après le 1^{er} tour des présidentielles

Lundi 11 avril à 18 h, Place de la mairie à Rennes